

SEGUNDA EDICIÓN “LO MEJOR DE NOS”

JOSÉ GRASSO VECCHIO

Caracas, 6 de febrero de 2020

Bienvenidos a Ciudad Banesco

El 15 de noviembre de 2018 nos reunimos en esta misma casa para celebrar la culminación del primer concurso LO MEJOR DE NOS, una iniciativa que es el producto de la alianza entre el equipo que está detrás de ese magnífico portal que es LA VIDA DE NOS y BANESCO.

En aquella oportunidad nos acompañó nuestra querida amiga Milagros Socorro, en una muy impactante entrevista a Andrés Cañizales, ganador de la primera edición.

Hoy me complace recibirlos para esta reunión que celebra el cierre del segundo concurso.

Quiero saludar de manera especial al narrador Héctor Torres, director y editor de LA VIDA DE NOS y a dos de los miembros del jurado: a la escritora Jaqueline Goldberg y al periodista Óscar Medina, quien tendrá la responsabilidad de conducir una conversación pública con el ganador del premio 2019, Carlos Egaña. Un saludo para el tercer miembro del jurado, Fedosy Santaella, quien se encuentra en México.

Esta segunda edición del concurso LO MEJOR DE NOS, nos permitió también el honor de entregar el premio de Responsabilidad Social Empresarial a Reinaldo Cardoza, quien desafortunadamente no pudo acompañarnos hoy.

Ese premio de RSE significa mucho para Banesco, pues se entrega al escritor de un relato, testimonio personal o crónica que tenga como protagonista a algunos de nuestros Socios Sociales, como una forma más de difundir la extraordinaria labor que realizan y la huella entrañable que dejan en los venezolanos.

En 2018 fui muy breve y ahora quiero volver a serlo. Esta alianza con el muy reconocido portal LA VIDA DE NOS ha sido muy importante para Banesco. El mes pasado tuve la oportunidad de leer una especie de rendición de cuentas que publicaron los editores, Albor Rodríguez y Héctor Torres, al cumplirse los primeros tres años de LA VIDA DE NOS. Me impactó desde el principio por su título: “Otro año de templanza”.

En esta lectura supe que ya han publicado más de 300 historias escritas por diferentes personas que han tenido la valentía de narrar alguna situación vital que modificó sus vidas, pero también nos permiten darnos cuenta de cómo es el país que hoy habitamos y cómo somos los venezolanos de verdad, porque si hay algo cierto es que todos sabemos de qué se trata la templanza y cómo hacemos a diario un ejercicio de ingenio, creatividad y de esperanza, para superar obstáculos que ponen a prueba nuestra condición humana.

No quiero detallar más esto que llamé “rendición de cuentas”, pero sí quiero invitarlos a leerlo. Allí veremos cómo se ha ido reconfigurando nuestro país, a través de un breve e inteligente análisis de la lectoría y de la naturaleza de las historias.

A partir de esas historias, podemos tener el pulso real de Venezuela hoy. Nos ofrecen la certeza de que los venezolanos traen en sus entrañas una vocación para ser mejores y trabajar por la vida.

Sabemos que la necesidad de superación de cualquier obstáculo puede dar lugar a momentos de creación, de ingenio y de una gran sabiduría al utilizar la palabra, o una narración para enseñarnos y enseñar a otros hasta donde somos capaces de llegar.

Celebramos hoy que Carlos Egaña, poeta y periodista, ganó este premio con su historia: “La Noche Estrellada”, que es además un muy valiente testimonio y está aquí con nosotros, así como alguno de los finalistas. Y por supuesto, celebramos que el profesor y narrador Reinaldo Cardoza, nos entregó también su testimonio ganador de la mención en RSE: “Somos herederos de la fe y la alegría”. Que llegue para él, desde aquí, nuestro saludo y aplauso.

Gracias a todos por acompañarnos a continuar esta alianza entre Banesco y LA VIDA DE NOS. Gracias por compartir los premios del segundo concurso y, por supuesto, gracias por la templanza de la que todos aprendemos un poco cada día.

Como siempre...queremos que se sientan en su casa.